
Journal scolaire Freinet. Vallons et vallée. N°6-7, mars avril, 1955.

Numéro d'inventaire : 0002.00528

Type de document : travail d'élève

Éditeur : Ecole publique de Mont-St Père (Aisne) (Mont-St Père par Château-Thierry (Aisne))

Imprimeur : Ecole publique de Mont-St Père (Aisne)

Date de création : 1955

Description : Cahier agrafé bleu.

Mesures : hauteur : 300 mm ; largeur : 210 mm

Notes : Mensuel. Les gérants : D. et A. Naudé.

Mots-clés : Méthodes pédagogiques actives (y compris la coopération scolaire, classes vertes, méthode Freinet)

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : non précisée

Nom de la commune : Mont-Saint-Père

Nom du département : Aisne

Autres descriptions : Nombre de pages : 10

Mention d'illustration

ill.

Lieux : Aisne, Mont-Saint-Père

V A L L I N S

E T

V A L L E E

JOURNAL MENSUEL DE LA COOPÉRATIVE SCOLAIRE
DE L'ECOLE DE MONT-SAINT-PERE

par CHATEAU-THIERRY (AISNE)

Le NUMERO: 25 francs. ABONNEMENT POUR UN AN: 200 francs.

| - MAR 55 | - AVR 55

6-7

0

N° d'inscription officiel sur la liste des Techniques FREINET à la
Commission paritaire des Papiers de presse: 30 P.S.C.

ooooooooooooooooooo

Les gérants: D. et A. NAUDE.



Les coques.

Le marchand de poisson passe tous les mardis, à la fin de la matinée. Aujourd'hui, maman a acheté des coques et du poisson. Aussitôt, elle lave les coques pour retirer le sable...

Le soir maman les repasse à l'eau froide deux ou trois fois. Après elle les ébouillante dans une casserole d'eau salée...

Nous mangeons tranquillement la soupe ;... et ensuite les coques. Nous en prenons chacun notre tour dans notre assiette. Gisèle dit : "Ce n'est pas bien gros : on dirait des petites crottes de biques." Papa s'exclame : --- "Il n'y a pas beaucoup à manger ! Regardez celle-là, il faut sûrement manger la coquille ! --- Moi, je les mangeais crues, au bord de la mer."

Le plat a été vite liquidé. Nous nous sommes bien régaliés.

Texte de Roland Bahin (11 ans)

La destruction des rats.

Maman est allée chercher des pommes de terre à la cave. Elle s'est aperçue que des rats mangeaient et entraînaient des pommes de terre.

M. Muller, notre voisin avait des rats dans sa cave. Il a retiré ses pommes de terre. Les rats, ne trouvant plus rien sont venus dans notre cave qui touche à la sienne.

Papa a acheté de la mort-aux-rats. En rentrant à la maison, il a pris un bâton et l'a enduit de poison en trempant le bout par le goulot de la bouteille. Il en a étalé sur des petites tartines de pain. Il a tendu une tapette à proximité du trou d'accès des rats. Il a disposé les tartines autour.

Le lendemain soir, nous avons trouvé un rat mort : il avait entraîné un morceau de pain, la tapette était déclenchée.

Nous avons enterré ce rat et nous espérons que d'autres se feront prendre.

Texte de Alain Déchelle (13 ans et demi)

A la recherche de bois-mort.

Hier, je suis allé dans le bois de Galarme avec ma petite soeur et ma grand-mère.

Je vois plusieurs arbres déracinés par le vent et retenus par d'autres ; alors je grimpe sur l'un de ces arbres.

Arrivé à proximité de la cime, j'avise une grosse branche morte de 10 cm de diamètre et longue de 5 m environ. Je décide de retourner chez nous pour chercher une corde.

Aussitôt revenu, je regrimpe dans l'arbre...

J'attache la corde au milieu de la branche et je me laisse glisser. Tout à coup, crac ! C'est la branche qui casse. Heureusement, j'ai le temps de rattraper une autre branche mais elle cède à son tour et je descends plus vite que je ne voudrais. La branche morte reste accrochée...

Une demi-heure après, elle est sur le sol. Ma grand-mère est contente : elle a de quoi se chauffer.

Texte de Norbert Siméon (11 ans ½)

